

Vu les améliorations faites au parc LaFontaine, il serait absolument nécessaire d'augmenter, comme suit, le nombre d'hommes préposés au maintien du parc :

1 homme durant 20 semaines, à \$10.50 par semaine	\$210
1 garçon durant 20 semaines, à \$6.00 par semaine	120
Réfection du square Youville	200
Dépenses contingentes	100

Ile Ste-Hélène.

Matériaux pour construire un nouvel escalier conduisant au bain	100
50 bancs	187
	\$2,373

M. l'échevin DeSerres est dissident quant à l'appropriation de \$3,200 à la Commission des Marchés pour la construction de drains au marché à Bestiaux de l'Est. Il allègue que cet ouvrage devrait être fait par la Compagnie du chemin de fer du Pacifique Canadien, en vertu de son contrat avec la Ville.

—M. l'échevin Lapointe

Propose : Qu'un montant de \$7,000 soit mis de côté pour augmenter certains salaires, ce montant, réservé en décembre dernier, ayant été en partie appliqué à d'autres fins par le Conseil.

La Commission se divise comme suit sur ladite proposition :

Pour : Lapointe—1.

Contre : DeSerres, Lavallée, Robinson et Payette—4.

Ladite proposition est ainsi négativée.

Ajournement.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'INCINERATION

*Compte rendu de l'assemblée du 4 mai
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Major, président, David, Roy, Duquette, Mercier, Gallery et Turner.

—Soumis et lus les rapports de l'assistant-surintendant et du contremaître Rouleau sur le cas de M. Louis Désy qui a été renvoyé du service par le contremaître Rouleau.

Après examen desdits rapports, sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu : Que la motion touchant le renvoi dudit Louis Désy soit reprise en considération et que ledit Louis Désy soit réinstallé dans ses fonctions.

—Etant pris en considération le rapport de la sous-commission chargée de l'enquête Desjardins, M. l'avocat Tétreau se présente devant la Commission et demande que permission soit accordée à son client, M. N. Desjardins, de faire entendre une contre-preuve aux témoignages rendus lors de l'enquête.

Sur proposition de M. l'échevin Turner, il est

Résolu : De renvoyer ledit rapport à la sous-commission nommée à cette fin, pour plus amples informations.

—M. F.-X. Parent, entrepreneur de l'enlèvement des vidanges et des animaux morts du quartier Saint-Henri, se présente devant la Commission et demande l'aide, durant une semaine, d'une voiture du département pour faire le nettoyage des ruelles de Saint-Henri.

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu : De renvoyer ladite demande à M. le président et au surintendant.

—M. l'échevin J.-B.-A. Martin se présente la Commission pour lui faire part du fait qu'une promotion d'un employé du département est en voie de se faire par la Commission des Finances. En compensation, M. l'échevin Martin demande, au nom de M. l'échevin Payette, le privilège de nommer un successeur à l'employé qui sera promu.

Sur proposition de M. le président, il est

Résolu : De prendre la demande de M. l'échevin J.-B.-A. Martin en considération.

Owing to the improvements made on La Fontaine Park, it would be absolutely necessary to provide more men for the maintenance of said park as follows:

1 man during 20 weeks at \$10.50 per week.	\$210
1 boy " 20 " 6.00 "	120
Remodelling of Youville Square	200
Contingent expenses	100

St. Helen's Island.

Material to make new stair leading to swimming bath	100
50 benches	187
	\$2,373

—Ald. DeSerres dissented from the item of \$3,200 awarded to the Market Committee to build drains at the Eastern Cattle Market, contending that this work should be done by the Canadian Pacific Railway, in view of the Company's agreement with the City.

Ald. Lapointe moved that a sum of \$7,000 be set aside to increase certain salaries which said sum had been reserved last December, but was, in part, applied to other objects by the Council.

The Committee divided thereon :

Yeas : Lapointe—1.

Nays : DeSerres, Lavallée, Robinson & Payette—4.

So it passed in the negative.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

INCINERATION COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 4th of May.

Present: Ald. Major, chairman, David, Roy, Duquette, Mercier, Gallery and Turner.

—Submitted and read reports from the asst.-superintendent, and foreman Rouleau, re dismissal by the latter of Mr. Louis Désy.

After due consideration of said reports, on motion of Ald. Gallery, it was

Resolved : That the motion anent said Louis Désy's dismissal be reconsidered and that he be reinstated in his functions.

—The sub-committee's report concerning the Desjardins investigation, being considered, Mr. Tétreau, advocate, appeared before the Committee and asked that his client, Mr. N. Desjardins be allowed to produce witnesses to contradict the evidence adduced.

On motion of Ald. Turner, it was

Resolved : That said report be referred to the sub-committee appointed in this connection, for further investigation.

—M. F. X. Parent, contractor for the removal of garbage and dead animals for St. Henry ward, appeared before the Committee and asked that one of the waggons belonging to the department be lent to him for one week, in order to enable him to clean the lanes in St. Henry.

On motion of Ald. David, it was

Resolved : That said request be referred to the chairman and to the superintendent.

—Ald. J. B. A. Martin appeared before the Committee in regard to the proposed promotion by the Finance Committee of an employee of this department.

As a compensation, Ald. Martin, on behalf of Ald. Payette, asked for the privilege of appointing a successor to the promoted employee.

On motion of the chairman, it was

Resolved : That Ald. Martin's request be considered.